

Agricultura

“Estamos agilizando la administración a los agricultores y ganaderos de la región y estamos aportando liquidez al sector”

Miércoles 16, **María Luisa Soriano**
CONSEJERA DE AGRICULTURA

CAMPAÑA DE VINO EN CASTILLA-LA MANCHA ASCIENDE A 18,5 MILLONES DE HECTÓLITROS

Las alcoholeras contribuyen a la estabilidad del precio del vino

En la actualidad la cotización del vino en nuestra Región ha crecido un 20% en relación a campañas anteriores, lo que está permitiendo mantener la actividad de los viticultores



Las alcoholeras tienen una importante función para dar salida al vino de calidad inferior.

M. Moreno
C-LM

En Castilla-La Mancha el trabajo de las alcoholeras es muy importante para la estabilización del sector del vino, fundamentalmente en el precio del vino. Desde las Cooperativas Agroalimentarias de Castilla-La Mancha, su vicepresidente Francisco Garrido, ponía en valor a este semanario la función de las alcoholeras, "que ayudan al sector vinícola a sacar el producto que las cooperativas no pueden embotellar".

"Es un trabajo eficaz y eficiente, que en estos momentos contribuye a mantener el mercado y el precio en nuestra Región", afirmaba Garrido, que indicaba que "el mercado de la

destilación hay que cubrirlos y las alcoholeras lo están haciendo".

En la anterior OCM del vino había medidas regulatorias para fijar el precio del etanol, pero tal y como ex-

INSOSTENIBLES
En anteriores campañas, según las Cooperativas, se alcanzaron precios ruinosos

plicaba el vicepresidente de vinos de las Cooperativas Agroalimentarias, en estos momentos no hay ningún tipo de medida regulatoria, y se rige por el mercado libre para fijar los precios. En relación a los precios

del vino en la actualidad Garrido manifestaba "que no nos podemos quejar aunque siempre queremos que sea mayor, con un aumento del 20% en relación a ejercicios anteriores". En las otras campañas se lograron precios ruinosos, "se vendía el vino a una cantidad que no podía mantenerse la actividad".

En la actualidad "los precios son equilibrados, a pesar de haber habido una bajada de la producción". En España se han producido 36 millones de hectólitros, de los que 18,5 millones son de Castilla-La Mancha.

Estabilidad

Según el Informe Semanal de Coyuntura del Ministerio de Agricultura, se está produciendo una estabilidad en la cotización del vino

Producción

275 millones de hectólitros

■ La Organización Internacional de la Viña y el Vino (OIV) que ha presentado su coyuntura de los diez primeros meses e indicó que la producción global de vinos, exceptuando zumos y mostos, se situaría en el conjunto del año entre los 264,3 y 275,2 millones de hectólitros, con los descensos más importantes en Grecia, Italia y Portugal. De acuerdo con las cifras adelantadas, Francia se mantendrá como el primer país productor del mundo, con unos 49,6 millones de hectólitros, seguida de Italia (42,2) y de España, que alcanzaría los 35,3 millones.

De mantenerse la tendencia observada, Europa registraría no obstante su quinta cosecha "floja" consecutiva, con una cuantía total de 158,2 millones de hectólitros, que se debe relativizar al considerar que en las tres últimas campañas su superficie de viñedos se ha reducido en 165 millones de hectáreas. Pese a que a en todo el mundo se esperan niveles de producción estables, las evoluciones por países presentan diferencias considerables: en EEUU una caída del 10,3 % respecto a 2010, frente al aumento del 23,2 % en Nueva Zelanda.

blanco de mesa y un descenso del tino, del 1,43%.

En este sentido en el vino blanco destaca el mercado de Toledo, tal y como reflejan las citadas estadísticas, con una cotización del vino blanco de 2,58 euros/hectogrado, en la salda de la bodega y a granel. Por su parte el vino tinto, en Ciudad Real ha experimentado un descenso de 0,29 euros en relación a la última semana de octubre, donde alcanzó los 3,06 euros, situándose en estos momentos en los 2,77 euros; superado por la cotización de Albacete con 2,89 euros y Toledo del 2,80 euros.

Toledo, Albacete y Ciudad Real se encuentran entre los mercados más representativos del vino, según el Ministerio.